

[News](#)

News: Musikfestival startete in seiner zwanzigsten Auflage

Beigetragen von S.Erdmann am 30. Mai 2019 - 17:14 Uhr

Zum zwanzigsten Mal hat am heutigen Himmelfahrtstag das „Töwerland Musikfestival“ auf Juist begonnen. Nach einem Vorprogramm am Mittwoch fand die offizielle Eröffnung heute mit dem Anstich eines Fasses Freibier durch Bürgermeister Dr. Tjark Goerges und Reedereivorstand Carl Ulfert Stegmann statt. Anschließend gab es die ersten Konzerte auf dem Kurplatz.

Am Freitagabend finden dann die Auftritte in den Gaststätten und Hotels der Insel statt, am Samstag gibt es ein Konzert am Flugplatz und ein buntes Rahmenprogramm auf dem Kurplatz, der Wilhelm- und der Bahnhofstraße.

Am Mittwochabend musste die Reederei Norden-Frisia gleich fünf Schiffe nach Juist schicken, um die Anreise der Festival-Gäste zu bewältigen. Auch am Himmelfahrtstag mussten morgens zwei Vorschiffe nach Juist eingesetzt werden.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

